



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPAÑOL/](http://craig.senate.gov/espanol/)

COMUNICADO DE PRENSA

8 de junio del 2005

Contacto: Iris Amador (202) 224 - 1011

Declaraciones del senador Larry Craig en evento de la Alianza Nacional de Trabajadores Agrícolas (National Farmworker Alliance)

WASHINGTON, DC – El senador Larry Craig, autor de la propuesta de reforma migratoria para campesinos “AgJobs” participó hoy en una conferencia de prensa que organizó la Alianza Nacional de Trabajadores Agrícolas para lanzar una campaña que reclama justicia para los trabajadores agrícolas. Craig dijo que su proyecto de ley “reconoce el lado humano de la agricultura en Estados Unidos”. Y añadió: “Suelo animar a las personas a que cuando se sienten alrededor de sus mesas a disfrutar de la abundancia de este país, reconozcan que hay un rostro humano detrás de ella”.

A continuación, el resto de sus declaraciones:

Quiero reconocer a la Alianza Nacional de Trabajadores Agrícolas y a las organizaciones que la integran por los servicios que proveen y por abogar por los campesinos de todo el país. Aprecio la oportunidad de trabajar con ustedes.

En una tierra en la que los alimentos siempre han sido abundantes, seguros y accesibles, algunas personas quizás den por sentado esa prosperidad y las contribuciones de las personas que se dedican a la agricultura.

Eventos como este y los esfuerzos legislativos de los que estamos hablando reconocen la importancia, las necesidades y la dignidad de nuestros trabajadores agrícolas y sus familias. Ellos son quienes ponen los alimentos en las mesas de las familias en este país. El Instituto Smithsonian exhibe una nueva colección de fotografías en las que vemos escenas de su vida y su trabajo. A través de esta exhibición se les da los campesinos un poquito del reconocimiento que ellos y sus familias se merecen.

Especialmente agradezco a la alianza y a las organizaciones agrícolas aquí representadas y a sus miembros, por su incansable apoyo a la propuesta AgJOBS (Agricultural Job Opportunity, Benefits, and Security Act), que es un ejemplo de como trabajadores y empleadores; y republicanos y demócratas, se pueden unir para buscar soluciones creativas a los retos que enfrenta nuestra nación. La Alianza, sus miembros, las industrias agrícolas y muchos más, se han unido para formar una coalición histórica, bipartidista de más de 500 grupos a nivel local, estatal y nacional –todos a favor de AgJOBS–.

Como saben, en el mes de abril, una sólida mayoría del Senado oficialmente expresó apoyo a las reformas migratorias que contempla AgJOBS en una votación del pleno. La mala noticia es que como se trataba de una votación para ponerle fin al debate sobre el proyecto de ley de asignación de fondos complementarios, no logramos los 60 votos requeridos para proceder a un siguiente paso y a una votación final sobre la medida.

La buena noticia es que aunque haya sido una votación protocolaria, se puede decir que fue una prueba, y a través de ella el Senado dejó de manifiesto su voluntad de abordar el tema migratorio, de hablar sobre nuestro sistema de inmigración, resquebrajado, al igual que nuestras leyes que regulan los trabajos temporales. Cada análisis de este voto indica que cuando AgJOBS llegue al Senado otra vez, recibirá más votos, probablemente 60 o más. Obtendrá una votación a favor o en contra en base a sus méritos.

La votación demostró que el proyecto de ley sigue siendo la única propuesta legislativa que, hasta la fecha, goza claramente del apoyo de una mayoría, y de la oportunidad de convertirse en ley.

Sigo comprometido, como muchos de mis colegas, en conseguir esa votación en los meses siguientes para que AgJOBS se pueda convertir en ley.

Muchas gracias nuevamente por su trabajo y por invitarme a participar en este evento.